

Feria Internacional de La Habana, el mundo está con nosotros



Por: Marianela Samper

"A pesar del reforzamiento del bloqueo comercial, económico y financiero de Estados Unidos a Cuba, por parte de la actual administración de Donald Trum, la Feria Internacional de La Habana es un punto de encuentros, donde los socios comerciales siguen apostando por este país, muestra de que el mundo está con nosotros".

Así comentó a la prensa Rodrigo Malmierca, Ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, al informar lo que se prepara para la trigésimo sexta edición de FIHAV, dedicada este año a los 5 siglos de La Habana.

Allí se realizará el Foro de Inversiones al que empresarios de más de 20 naciones han manifestado intereses concretos con los homólogos del patio en sectores priorizados.

Se presentará la nueva versión de la Cartera de Negocios y tendrá una exposición especial la a Zona Especial de Desarrollo de Mariel.

Más de 60 países han confirmado su presencia en los pabellones del recinto ferial EXPOCUBA. Como es tradicional, España es el país más representado, nos acompañarán los principales socios comerciales, así como otros que fortalecen las relaciones de Cuba con el mundo.

Sobre la participación de Estados Unidos, comentó Malmierca que a pesar de la política de Trump para restringir los contactos entre los dos países, participará una decena de firmas, similar a la del pasado año.

“Hay un grupo significativo de empresas estadounidenses que hacen negocios diversos con Cuba, dijo. Ejemplo de ello es la reciente aprobación de una empresa mixta en la Zona Especial de Desarrollo Mariel, para producir vacunas terapéuticas contra el cáncer, lo cual es un reflejo no solo del interés de la parte norteamericana de hacer negocios con nuestro país, también un reconocimiento al alto nivel de la biotecnología genética cubana.”

Se refirió además al ambiente positivo que generó el Presidente Miguel Díaz Canel entre el empresariado norteamericano en la reciente visita a Naciones Unidas. El titular de la Cámara de Comercio de esa nación, reiteró su oposición al bloqueo contra Cuba y manifestó su deseo que se normalicen las relaciones.

Por su parte Orlando Hernández Guillen, Presidente de la Cámara de Comercio destacó que en la venidera edición de la Feria de La Habana tendrá su espacio el importante Foro Económico Internacional San Petersburgo 2019, a propósito de la reunión Intergubernamental Ruso-Cubana de Cooperación Comercial, Económica, Científica y Técnica, que presiden el primer vicepresidente Yuri Borisov y el vicepresidente del Consejo de Ministros Ricardo Cabrisas.

La cita será el 29 de octubre, en el contexto de la trigésimo sexta edición de la Feria Internacional de La Habana y tiene formato de Foro Empresarial, que lleva por nombre Rusia – América Latina y el Caribe, plataforma única para interacción entre representantes de organismos públicos y empresarial acerca de las perspectivas de cooperación comercial, económica e inversionista entre esa nación y los países de la región.

Incluye el desarrollo de los procesos de integración que están actualmente en curso en el espacio euroasiático y en latinoamérica.

Abraham Maciques, presidente del Comité organizador de la mayor bolsa comercial cubana, se refirió a la presencia de más de 2 mil 500 empresarios extranjeros, tanto en la muestra expositiva como en las delegaciones que Cartera en Mano Llegan a la Feria a contactar con su contraparte nacional o de otros países.

Durante la muestra se celebrarán más de 20 Días Nacionales donde las diferentes naciones presentarán sus productos, servicios, cultura y potenciarán el interés de ampliar las relaciones económicas y de cooperación con Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/174005-feria-internacional-de-la-habana-el-mundo-esta-con-nosotros>



Radio Habana Cuba